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PROCÈS-VERBAL 
 
Comité :  Comité des clubs 2017 
Réunion :   réunion ordinaire,   
Date :  17 juin 2017 
Heure :  14 h 40 
Lieu :  Club de Canoë Kayak de Trois-Rivières 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS  
 
*Éric Beauchesne      Président 
*Dominique Brault Trésorière 
*Guylaine St-Georges Directeur  
*Mike Rist Administrateur 
*Georges Delisle Administrateur/ LB 
*Sophie Wilson Administrateur  
 MA Gagnon Représentant des athlètes 
 Éric Mihalovic Pointe-Claire 
*Christine Seidl Pointe-Claire 
 Francine Guimond Cartierville 
*Mathieu Lahaie Cartierville 
 *Olaf Jensen Cascades 
*JF Synott Otterburn 
 Manon Morin Otterburn 
 Antoine Laliberté Otterburn 
 Hélène Gervais Shawinigan 
*Jean Asselin Shawinigan 
*Trish Canty Viking 
*Lou Lukanovich Directeur 
 Vincent Gagnon Directeur 
 Nathan Desmarais Sherbrooke 
 Catherine Paradis Sherbrooke 
 *Sébastien Bettez Directeur 
 *Mélanie Dolan Lac Sergent 
  Li-Yue Grenier Lac Sergent 
*Samuel Raiche Lachine 
 Christine Granger Directrice générale 
 Franck Gomez Directeur technique 
 
ABSENCES 
*Richard Dober Jr Administrateur   
 

 * = droit de vote 
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   Références Suivi 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE   
     
  Résolution CKQ-CC-17-06-17-01   
  Il est résolu d’ouvrir l’assemblée à 14 h 40   

  Proposée par M.Pelletier   

  Appuyée par G.Delisle   

  Adoptée à l’unanimité   
     

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR   
     
  Éric présente l’ordre du jour CC2017-06-17.con  
     
  Résolution CKQ-CC-17-06-17-02   
  Il est résolu d’accepter l’ordre du jour présenté.   
  Proposée par SW   
  Appuyé par LS   
  Adoptée à l’unanimité   
     

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL   
     
 3.1 Lecture de la réunion du 22-10-2017 (ordinaire) CC2016-10-22  

  
Éric fait la lecture.  

 

     
  Résolution CKQ-CC-17-06-17-03   
  Il est résolu d’adopter le procès-verbal du 22 octobre 2016   
  Proposée par Sherbrooke   
                          Appuyée par LB   
  Adoptée à l’unanimité   
     

4. 
AFFAIRES DÉCOULANT DES PROCÈS-VERBAUX 
PRÉCÉDENTS  

 

     

 
4.1 Affaires découlant du procès-verbal de la réunion du 22 

octobre 2016.  

 

  
Rien à signaler  

 

     

5. CORRESPONDANCE   
     

  
PSFSQ 29 000$ de plus pour 2 ans.  
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6. Programme de placements sport   
     

 6.1 Rapport   

 

 
Christine explique que le programme est reconduit pour 2 ans. 
PLS connaît un succès. Les règles seront les mêmes, mais rien 
d'approuvé avant le conseil du trésor en octobre prochain.  

 

     
 6.2 Futurs projets   

 

 
Sports-Québec limite les fonds d’appariement annuel aux 
fédérations. 

La réserve et la dotation ne doivent pas excéder 50 000$/an. 

Les projets restent les mêmes. 

La lettre de sollicitation de fonds sera déposée sur le site.  

 

     

7. Rapports d’informations des comités   
     

 7.1 Athlètes de haut niveau    

 
 

Les écritures des critères de sélections de CKC sont difficiles à 
suivre.  

 

     
 7.2 Nextgen    

  
Le programme n’existe plus.  

 

     
 7.3 Relations nationales     

  
Réunion de l’AGA qui a eu lieu en décembre. Rien à signaler  

 

     
 7.4 Entraîneurs (fait lors de l’AGA)   
     
 7.5 Officiels    

 
 

Si vous avez des disponibilités pour 2017, assurez-vous aviser 
Sophie.  

 

 7.6 Athlètes (fait lors de l’AGA)   
     

8. Championnats provinciaux   
     

 8.1 Livre des règlements   

  
Le livre 2017 est sur le site de CKQ. Il n’y a qu’un change-.  

 

     

 8.2 Midget et plus (mise au point)   

 
 

Nous conservons le même déroulement que 2016 pour le 
Provincial U16+. Pas de blocs de départ.  

 

     

 
 

L’information pour l’hébergement à Shawinigan sera sur le site      
web.  
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 8.3 U15 (mise au point)   

  
Plusieurs discussions sur la longueur du Championnat.   

 

 
 

LB propose de garder les finales A-B-C seulement. La 
proposition est appuyée par le LS. La proposition est défaite.  

 

 

 
Il est proposé de gérer l’événement comme le passé en étant 
vigilant du temps. Faire des rencontres aux midis pour faire le 
suivit et prendre des décisions selon les situations. La zone 
d’appel est une solution possible.  

 

     
 8.4 Longue distance   

 

 Étant donné qu’il n’y a pas eu de proposition du sous-comité, la 
longue distance aura lieu durant la Classique, le dimanche de la 
fête du Travail. La distance sera de 10km pour tous les 
compétiteurs. C’est un essai pour 2017. 

Le 2km restera un événement obligatoire lors de la 3e fin de 
semaine d’octobre pour les membres 

  

     

9.  Championnat canadien 2018   

 

 
Catherine Paradis fait un rapport. Le comité est formé de 16 
personnes compétentes dans le domaine de l’organisation 
d’événements. L’équipe est solide et les démarches 
organisationnelles sont commencées. Le plan de 
commanditaires sera publié d’ici 2 semaines. 40$/athlète du QC 
est toujours en vigueur. On demande l’aide de CKQ pour le 
matériel technique.  

 

     

10.  Affaires nouvelles   

 
10.1 

Coupe Canada  
 

  
Hélène explique l’horaire. CKQ fera la demande au PSES.  

 

     

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE   

     
  Résolution CKQ-CC-06-17-04   
  Il est résolu de lever l’assemblée à 16 h 30   
  Proposée par Lachine   
  Appuyée par LB   
  Adoptée à l’unanimité   

 
 
 
Président   Secrétaire  

(CC2017-06-17)     

 


